

2023-12-12 09:42

## **Herbstversammlung der Elektro-Innung Kassel**

Kassel. Zur Herbstversammlung hatte der Vorstand der Elektro-Innung Kassel die Mitglieder ins Hotel/Restaurant Gude nach Niederzwehren gebeten. Nicht ohne Hintergedanken, wurde die Erledigung der umfangreichen Tagesordnung doch auf angenehme Art durch Pausen unterbrochen, um auf Einladung der Innung ein Drei-Gang-Menü zu genießen.

In seinem Jahresbericht informierte Obermeister Bernd Luttropp über die Aktivitäten des Vorstandes in der Innung aber auch auf Landesebene im zurückliegenden Halbjahr. „Digitalisierung und Energiewende sind ‚die‘ Herausforderungen der Zukunft – zwei, die sich aufgemacht haben, diese Herausforderungen ab sofort mit vereinten Kräften in Angriff zu nehmen, sind der Fachverband Elektro und Informationstechnik Hessen/Rheinland-Pfalz (FEHR) und der Fachverband Sanitär Heizung Klima Hessen (SHK), die eine fünf Punkte umfassende Kooperationsvereinbarung geschlossen haben“, berichtete der Obermeister.

Die Vereinbarung hat das Ziel, die Wettbewerbsfähigkeit der Mitgliedsbetriebe durch gemeinschaftliche Beratung, Schulungen und Öffentlichkeitsarbeit zu sichern, vorhandenes Know-how zu bündeln und die Zusammenarbeit beider Gewerke zu intensivieren, um mit vereinten Kräften den geplanten Wärmepumpen-Hochlauf zu unterstützen. „500.000 Wärmepumpen pro Jahr gilt es im Rahmen der Wärmewende einzubauen, die nur gemeinsam und mit vereinten Kräften zu stemmen ist“, so Bernd Luttropp.

Ein weiterer Kooperationsvertrag wurde zwischen FEHR und dem Landesinnungsverband des Dachdeckerhandwerks Hessen geschlossen. „Wir wollen enger zusammenrücken, um die Aufgaben in Sachen Photovoltaik optimaler zu meistern“, ergänzte der stellvertretende Obermeister Lars Homburg, der seine Eindrücke von Tagungen mit den anderen Gewerken berichtete. „Fachkräftemangel, die Suche nach Azubis, Energiewende - wir haben überall ähnlich gelagerte Probleme.“ Bei den Neuwahlen im Fachverband wurde Benjamin Schielke, Lehrlingswart der Kasseler Innung, in den Ausschuss für Tarif- und Sozialpolitik gewählt.

Nach weiteren Programmpunkten – darunter auch die Ehrung von Elektroinstallateurmeister Karl-Heinz Rümenapp zu dessen 50-jährigen Meisterjubiläum – beendeten die Teilnehmer die Versammlung in geselliger vorweihnachtlicher Runde und mit guten Gesprächen.



Im Namen der Innung gratulierte Bernd Luttrapp (r.) Elektroinstallateurmeister Karl-Heinz Rümenapp zu dessen 50-jährigen Meisterjubiläum. *Foto: khw*